

暑さ対策の達人

お安日様又お立

こんにちは

毎度お騒がせいたしております、新洋技研です。

いよいよ太陽の季節本番ですね。

連日の暑さで頭がボーっとしてしまいそうですが、お客様はいかがお過ごしでしょうか？
こんな日の夜は良く冷やした「素敵なグラス」に氷を沢山入れ、クラッシュアイスだったらなおいいのですが・・・おいしいお酒をライムカシモンでもグラスに挟んでおしゃれに飲みたいですね。

ついつい口当たりが良く飲みすぎてしまいがちです。(このように書くとうやっぱりのん兵衛じゃないか！と言われそうですが・・・)

良いお酒はこのように飲み方としても酒の味を損なうことなく、夏の夜を涼しくしてくれそうな気がします。 お客様はどんな飲み方が好きですか？。教えてください。

川崎市で小売業を営む某酒店の奥さんは、おいしい日本酒の飲み方として、取引のある蔵元さんに「原酒」と「仕込み水」を送ってもらいそれをサツトにして、お客様に「仕込み水で氷を作ってロックにして飲む」という提案をしたところ、非常に好評だったそうです。

「蔵の仕込み水」とこの頃はやはり消費者にとって特別な意味合いをもつのでしょ。

この夫妻とはある私塾で知り合い、それ以来親しくお付き合いをさせていただいているのですが、とても日本酒が好きでよく勉強をしています。立地条件としては人が賑わう商店街からほんの少し離れた場所、しかも小売店が隣接し、必ずしも良い条件とは言えませんが、手作り情報誌の発行や定期的に日本酒と料理を楽しむ会、蔵元への訪問などを行っており、日本酒ファンを着実に広げています。

彼らの地道で真剣な姿勢には非常に習うところが大きいと思いました。

これからの季節、どうしてもビールに軍配が上がりますが、飲み方や料理との組み合わせなどに工夫を凝らしてお酒を美味しく飲む提案などしていただけたらなあ、と思います。



一人で遊ぶ女性が増えている??!

何気なく朝のニュースを見ていたら、「一人で遊ぶ女性」という話題がありました。

仕事を持つ女性一人が登場したのですが、「カラオケ」に二人で行き、1時間の間に「干曲へんを」一気に歌い、ストレスを解消している、という人と、週末に一人でホテルへ泊まり、ゆっくりと自分の時間を過ごすという人が登場しました。

うちにも非常によくアクティヴに仕事をこなしていて、決して厭世的になつてしまわねばなりません。その取材の中で、「恋人といれば恋人の役、仕事をしたいわけはビジネスマンの役、とこのように、人との間では色々な役を演じている、そういうた役を演じて、ただの自分ではいられない時間を作りたい」といふ話がありました。(これは何も女性に限った話ではなく、男性にもいふべきではないでしょうか)

ウソが男性の目にはうつっていた一人である女性に「お前も暗い影」を探してほしいのだから。

そんな話を聞いて、私もそついな、・・・と思出したことがありました。

北陸に出張した時、ホテルのまわりに適当な場所を見当たらず、居酒屋に一人で夕食を探りに入ったところのようです。店員に「私が入るなり、お一人ですか？」と非常に驚いたような顔で聞かれたことがありました。周りの人もチラチラと視線を向ける、早々に食事を済ませてホテルに戻りました。

すべからず男女同権でなければならぬ、とこのことを言っている人は、いかに縫間を持ちますが、一人で居酒屋に入っただけでそんなに驚いたり、特別な目で見ないでほしいわ、・・・。

夏の夜の

涼を運ぶ冷酒かな 節子



「プレジデント」は「前に座る人」・・・

会社の社長や総理大臣、大統領・・・みな英語では「プレジデント」ですよ。すなわちその会社の、組織の、国の最高責任者ということなのですが、実はこの「プレジデント」という言葉は「プレ」と「ジデント」の二つの意味からなるのだそうです。すなわち「プレ」は「前方」、「ジデント」はシットダウンで「座る」という意味であり、「前方に座る人」ということになります。

一番前に座る人、言い換えればトップリーダーの前には何もないので、自分の掲げた「志ある目標」を目指し、後に続く人たちを導いていかなければならないという非常に重い責務を負っていることになりますね。

ワタシ「プレジデントの意味は重いなあ・・・」 M次長「部長の体重の方が重かったりして・・・」 Y主任「そんな本当のことを!・・・」 ワタシ「!!!!」

(この後の状況はご想像にお任せいたします・・・こんな部下を持った不幸をお察しく下さい、いや、これも私が悪いのか・・・) (;_;